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第４３年度年間スローガン 
Think global, Act local. ～私達の産み出すものが 世界を変える～ 

 
演 題／「こんな社長が会社をつぶす」 

講 師／ 八起会 会長 

野口 誠一 先生 

と き／平成２１年７月９日（木） 

ところ／大垣フォーラムホテル 金生の間 

出席者／ 会員 ３８名 

「分かって変えた人」 
           

小倉 秀樹 
 

「分かったら変える」ご講演中のキー

ワードでした。自らの苦い体験談や相談

を受けてこられた中の本当に泥臭い、現

実を淡々とお話されました。 
そんな先生のお言葉は心に突き刺さるものでした。 
 トップの資質とは「分かったら変える人」本当に実感

のこもったわれわれ経営者に対する強いメッセージでし

た。私は資料でいただいた「こんな社長が会社をつぶす

共通項」の中に、いくつか心当たりのある節がありまし

た。それは現実を直視せず、あるがままを理解できず、

見てみぬふりをして事実から逃げていたことなのかもし

れません。 
「分かって変えた人」になれるように現実に対し勇気

を持って正面から受け止めていきたいです。そのために

も、過去にとらわれず愚痴を言わない。心豊かにすると

いう視点をもって生きることを実践していきたいです。 

「講演を聴いて」 
   

中村 和隆 
        

普段の講演は成功事例ばかりですが、

今回は失敗事例という事で、いつもとは

一味違った内容でしたので、興味深く拝

聴させて頂きました。 

私もですが、経営者は倒産する事を恐れています。そ

うならないためには、何でも積極的に学ぶ、自分の器以

上に会社を大きくしないことが重要だということが分か

りました。また、失敗は人を成功させる、人を成長させ

る、未来に繋がるという事でしたので、これからは失敗

を恐れず、何事にも果敢に取り組んでいこうと思います。 

 今回の講演で学んだ事を生かし、よりよい人生を歩ん

でいければと思います。 

最後に、倒産して自殺を考える程苦しみに襲われると

いう事でしたので、絶対に倒産だけはしないように肝に

命じておこうと思います。 

 野口先生、貴重なご講演ありがとうございました。 
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ご自身の経験をまじえてお話しをされる野口先生 

 
挨拶をする三輪会長 

（１）



 
 
 
 
 
 
 
 
 

さる7月9日に藤井重雄議長（第41年度会長）の進行のもと、7月特別総会が行われました。第44年度 

羽田会長より、「第44年度執行部および役員」の人事が発案され、満場一致で承認されました。 

また、一部会則の変更も行われました。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
第二号議案 会則第六章第三十四条一について 
 
現 行 
会則第６章（慶弔） 
第３４条１．会員及びその家族の慶弔については、次に定める金額に相当する慶弔見舞金品を贈る。 
（１）正会員の結婚                 ¥１０，０００ 
（２）正会員の第１子出生              ¥５，０００ 
（３）正会員の疾病（入院３週間以上）        ¥５，０００ 
（４）正会員の死亡                 ¥５０，０００及び樒１対 
（５）正会員を除く会員の死亡            ¥２０，０００及び生花１対 
（６）会員の家族の死亡（配偶者及び１親等内の親族） ¥１０，０００及び生花１対 

以内を贈る。 
                      ↓ 
改正案 
会則第６章（慶弔） 
第３４条１．会員及びその家族の慶弔については、次に定める金額に相当する慶弔見舞金品を贈る。 
（１）正会員の結婚                  ¥１０，０００ 
（２）正会員の第１子出生               ¥５，０００ 
（３）正会員の疾病（入院３週間以上）         ¥５，０００ 
（４）正会員の死亡                  ¥５０，０００及び樒１対 
（５）正会員を除く会員の死亡             生花１対 
（６）正会員の家族の死亡（配偶者及び１親等内の親族） ¥１０，０００及び生花１対 

以内を贈る。 
アンダーラインの部分の変更が行われました。 
 

第４３年度第１2 号 大垣青年重役会 2009.7.28 

○ と き…平成 21 年 7 月 9日(木) 

○ ところ…大垣フォーラムホテル 

○ 出席者…４０名（委任状２４名） 

◎議事◎ 
第一号議案 第 44 年度執行部・役員承認の件 

第二号議案 会則第六章第三十四条一について 

第三号議案 その他 

創立４５周年記念 広報副委員長 親睦委員長  研修副委員長 会員委員長  会員副委員長 親睦副委員長 広報副委員長 

事業準備副委員長 中村和隆会員 安田佑次会員 近沢正会員  大橋博己会員 松田俊治会員 小川真人会員 河合孝浩会員 

大角勇雄会員       

副会長    幹事長     
創立４５周年記念  長期計画副委員長 
事業準備委員長 

平野宏司会員 長屋是通会員 

（２）

広報幹事   会計     監査役    直前会長   会長 
小倉秀樹会員 北野英樹会員 佐竹紀皇会員 三輪俊明会員 羽田義慎人会員 

例会幹事   研修委員長  広報委員長  長期計画委員長 
川瀬由香会員 川瀬知哉会員 永田康仁会員 大橋誠治会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 さる7月26日、あさりの里・浦島にて家族親睦会が行われました。 

当日は天気にも恵まれ、会員の家族と一緒に楽しく潮干狩りをしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家族親睦会スナップ 

2009.7.28 第４３年度第１2 号 大垣青年重役会 

(3) 

○ と き…平成 21 年 7 月 26 日(日) 

○ ところ…あさりの里・浦島 

○ 出席者…会員１９名 特別会員 ２名 

      奥様 ６名 お子様 １５名 

 
着替えが済み早速潮干狩りを開始する 
会員とご家族 

あさりだけでなくウニをゲット 

 
あさりを探す松田会員と子供たち 家族と離れ一人真剣な栗田会員 

うまくあさりを手に入れました 

幹事長のご家族もたくさんとり 
ました 

 
出発の挨拶をされる羽田副会長 到着後は、まず腹ごしらえ 潮干狩りの注意点をレクチャーする 

寸田会員副委員長



 

 

 

 

 

 

 

さる 7月 9日例会開始前に新入会員説明会が行

われました。 

 参加者はその後、例会にも参加していただき、

会に対する理解を深めていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動 
 

○ゆかた例会二次会 

と き・・・平成21 年8月10日（月） 

21:30～23:30 

ところ・・・ちゃめっけランド 

大垣市高砂町2-31  

0584-74-9301 

会 費・・・3,500 円 

 

 

７月ドネーション 
 

●北野英樹 会員 

情報誌「CREA 8 月号」「この指止まれ 夏号」

にてお店と商品が掲載されました。 

 

●平野宏司 会員 
フィンランドから大学教授を招き講演会を行

いました。毎日新聞・岐阜新聞・中日新聞各紙

に報道されました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●鳥居 清 会員 

7/1 次女「里安（りあん）」が誕生しました。 

『美的』に水まんじゅう、『OREILLE』『CHEEK』

『東海じゃらん』に水まん氷が掲載されました。 

6/18 ぎふチャン『フォーカス岐阜』に石黒塾

の取り組みが紹介されました。 

6/19 中日新聞・岐阜新聞に大垣菓子業同盟会

青年部の施設慰問の様子が掲載されました。 

7/3 NHK『ほっとイブニング岐阜』で水まんじ

ゅう製造組合で行った水まんじゅう教室の様

子が映りました。 

 

●羽田義慎人 会員 
44 年度執行部・役員承認、ありがとうございま

した。 
 

 

 

2009.7.28 第４３年度第１２号 大垣青年重役会 

○ と き…平成 21 年 7 月 9日(木) 

○ ところ…うたたね 

○ 出席者…２８名 

 
乾杯のあいさつをされる大角歴代会長 先生にもご参加いただきました 楽しく団欒する会員 

さる 7月 9日例会終了後、飲んで語る会が行われました。 

先生にもご参加いただき、楽しいひと時を過ごしました。

○ と き…平成 21 年 7 月 9日(木) 

○ ところ…大垣フォーラムホテル 

 
真剣に話を聞く新入会員候補の方々 

（４） 


